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ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

12/02/2020 19h Sala de reunião OAB - CPL  

 
COMISSÃO DE JOVENS ADVOGADOS 
 

 

 

 

Sigilo: 

☐Sim 

☒Não  

 

Publicar: 
 
 

☒Sim 

☐Não  

PRESENÇAS: 

Dr. Emílio Floriani Neto; Dra. Priscila Maiara Zanghelini; Dra. Alissa 

Floriani; Dr. Denys Ivan Bertoldi; Dr. Túlio Cezar Franceski; Dra. Maiara 

Gazzola; Dr. Gildo Machado T. Santos; Dr. Janson O. Matos; Dr. 

Marcelo Henrique Parisi; Dr. João Eduardo Dutra Colla; Dra. Mariele 

Barin; Dr. Gildo Machado T. Santos; Dr. Renan V. Remeli; Dra. Paula 

Leindecker Schasiepen; Dra. Heide Hertel e Dr. Sadi Terres da Silva. 

EXPEDIENTE 

1. Aberta a reunião, o Presidente cumprimentou os presentes, tendo o presidente 

questionado os presentes sobre a gestão do ano de 2019, com a realização dos 

eventos pela comissão do curso de oratória, inteligência emocional e o sobre o curso 

de iniciação a advocacia (oferecido pela seccional), no qual os presentes manifestaram 

descontento em relação ao curso de oratória e inteligência emocional, pedindo algo 

mais prático e mais aprofundado. Ademais, questionou-se sobre eventual ajuda da ESA 

na realização dos cursos para custeio, do qual espera-se mais conteúdo prático, o que 

será verificado pela diretoria da viabilidade (custo). Ainda, sobre o ciclo de 

conversas/bate papo das autoridades operadoras do Direito, sentiu-se a necessidade 

também de convidar um Juiz do Trabalho e um Juiz Federal para então, assim, 

encerrar o ciclo.  

2. Na sequência houve a divulgação da IV Jornada de Processo Cível, Criminal, 

Trabalhista, Previdenciário e de Família que ocorrerá nos dias 02 e 03 de abril deste 

ano, solicitando a inscrição, face ao número de vagas, bem como a divulgação com os 

demais colegas e Operadores do Direito.   

3. Também houve a apresentação da nova integrante ao grupo, Dra. Marielle, oriunda do 

Estado do Rio Grande do Sul. 

4. Tendo sido realizado, na sequência, a leitura da ata da reunião passada, ocorrida em 

11.12.2019, para conhecimento e aprovação de todos. 

ORDEM DO DIA 

1- Primeiramente, houve o convite aos integrantes pelo presidente para que conheçam as 

outras comissões e se desejarem participem delas, sendo que será disponibilizado via 
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WhatsApp no grupo as comissões e sua diretoria para melhor conhecimento. 

2- Ademais, informou-se ainda, diante do adiantando da hora no curso de Iniciação a 

Advocacia, a necessidade de complementação/finalização da palestra ministrada pelo Dr. 

Márcio Sachet, referente aos honorários advocatícios.  

3- Após, o Presidente ressaltou a importância da presença dos integrantes junto as reuniões 

mensais que ocorrem tendo em vista o número de integrantes no grupo de WhatsApp, muito 

maior ao número de integrantes que efetivamente participam das reuniões. Logo, será 

questionado acerca do interesse e continuidade na presente Comissão, por meio do 

What’sApp, sendo que quem não se manifestar será excluído do grupo do What’sApp, bem 

como aquele integrante que não comparecer às reuniões mensais sem justificativas, poderá 

ser também excluído ao longo do ano. 

4- O Presidente também informou aos integrantes que a comissão de eventos se encontrava 

sem diretoria, motivo pelo qual quem desejasse integrar e tivesse disponibilidade poderia 

manifestar interesse. 

5- Alguns possíveis cursos foram levantados para serem trazidos e oferecidos aos Jovens 

Advogados, como cursos ministrados pela Professora da Católica de Santa Catarina, Sra. 

Helena Lubdick, que se colocou à disposição caso houvesse interesse em cursos e palestras 

relacionados à oratória e gramática; outra possibilidade seria trazer o curso de 

comportamento e oratória ministrado pelo professor Acácio Garcia, havendo necessidade de 

verificar os custos para eventual interesse, cuja negociação e tratativa está sendo feita pela 

própria diretoria da OAB, cursos envolvendo cálculos trabalhistas, no qual o integrante da 

comissão, Dr. Denys, que além de advogado foi contador, prontificou-se a preparar e 

ministrar a Comissão, também foram levantados pelos integrantes, o Pjecalc, cálculos 

tributários (especialmente o de ITCMD), cálculos previdenciários, bem como eventual 

eventos ofertados pelo Instituto Cassuli também foram solicitados pelos colegas; por fim, 

curso sobre a legislação eleitoral; 

6- Outrossim, foi levantada a necessidade de início das reuniões mensais de forma pontual, 

havendo possibilidade de as reuniões ocorrerem em lugares de maior interação (sugestões 

Museu da Weg e Câmara de Vereadores, podendo ainda, ocorrer uma confraternização dos 

colegas a cada 3 (três) meses (sugestão Arweg); 

7- Igualmente, o presidente informou que fora procurado pelo presidente da Câmara de 

Vereadores do Município, que colocou à disposição dos Jovens Advogados o plenário para 

realização de reuniões e/ou outras atividades, de forma a instigar as pessoas a conhecerem 

e interagirem mais da casa e das plenárias ocorridas semanalmente na Câmara; 

8- Na sequência, tendo em vista a nova integrante da Comissão, todos os demais 

integrantes se apresentaram; 

9- Também foram colocados à disposição dos integrantes o Manual de Prerrogativas, trazido 

pela Dra. Mayara a pedido da Dra Luciane Mortari Zechini, ex-presidente da nossa Subseção 

e atual integrante da Diretoria da Seccional da OAB, na função de Secretária Geral Adjunta e 

Corregedora do TED. 

10- Por fim, a reunião foi encerrada com o agradecimento das presenças de todos, 

inclusive, com o acompanhamento junto a comissão no ano de 2019. Nada mais.  
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PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretária  

2. Atividade Participar e divulgar os eventos promovidos. Integrantes 
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